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有關 101 線巴士班次不足問題事宜 
 
九龍巴士（一九三三）有限公司回覆如下： 
 
本公司一直密切觀察各條巴士線在港鐵屯馬線開通後的運作情況，以及乘客最

新的出行模式和需求。就有關聯營過海 101巴士線增加班次的建議，本公司已

備悉意見，並會繼續與運輸署及巴士公司保持緊密溝通，有需要時考慮調整服

務水平。 
 
(秘書處於 2022 年 8 月 15 日收到 ) 
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